

Stadtverwaltung: Amtsleiterin tritt nach drei Monaten zurück

27.02.2013 14:16 von Kevin Phillipp

Stadtverwaltung: Amtsleiterin tritt nach drei Monaten zurück

(Bad Düben/Wsp/kp). Bärbel Deutrich war erst seit Januar diesen Jahres bei der Stadtverwaltung tätig, hatte seitdem den Posten des Amtsleiters der Inneren Verwaltung (Inneres und Kämmerei) der Stadt Bad Düben inne. Nun lag nach nicht einmal drei Monaten die Kündigung auf dem Schreibtisch von Bürgermeisterin Astrid Münster. Laut Pressemitteilung tritt Deutrich, die vorher als Geschäftsführerin im Zweckverband Abwassergruppe Dübener Heide (ZAWDH) arbeitete, aus persönlichen Gründen zurück. Die Gerüchteküche spricht von einem schlechten Arbeitsklima. Das Arbeitsverhältnis endet am 31. März. Bis zur Neubesetzung des Amtsleiterpostens wird Deutrichs Stellvertreterin Sylvia Luderer die Aufgaben übernehmen.